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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: "Модернизация ЦСД паровой турбины К-800-23,5". Настоящая работа посвящена формированию математического аппарата и принципов проектирования реактивных ЦВД и ЦСД паровых турбин, разработке варианта реактивного ЦСД для потенциальной модернизации ЦСД К-800-23,5, и анализу современных методов повышения эффективности и производительности находящихся в эксплуатации паровых турбин. Выпускная квалификационная работа состоит из введения, 6 разделов, заключения и приложений. Первый раздел "Паровые турбины реактивного типа" посвящен обзору и анализу конструкций существующих энергетических реактивных турбин большой мощности. Во втором разделе "Обзор ЦСД паротурбинной установки К-800-23,5" представлены характеристики ЦСД различных версий К-800-23,5. Третий раздел "Проектирование проточной части ЦСД" формулирует основные принципы проектировочного расчета и его математический аппарат. Четвертый раздел "Прочностное обоснование основных элементов конструкции реактивного ЦСД" демонстрирует анализ прочности ответственных деталей спроектированного ЦСД. Пятый раздел "Сопряженный газодинамический и прочностной анализ первой ступени" посвящен совместному изучению характеристик ступени. Шестой раздел "Пути модернизации реактивного ЦСД" приводит современные методы повышения эффективности и производительности ЦСД реактивных паровых турбин.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Modernization of the IPC of the K-800-23,5 steam turbine". The present work is devoted to the formation of the mathematical apparatus and principles of design of reactive HPC and IPC of steam turbines, the development of a variant of a reactive IPC for the potential retrofit of IPC K-800-23,5, the analysis of modern methods to improve the efficiency and performance of steam turbines in operation. The final qualifying work consists of an introduction, 6 sections, a conclusion and appendices. The first section "Reactive-type steam turbines" is devoted to the review and analysis of the design of existing high-power reactive turbines. The second section "Overview of the IPC of the K-800-23,5 steam turbine unit" presents the characteristics of the IPC of various versions of the K-800-23,5. The third section "Design of the flow part of the IPC" formulates the basic principles of design calculation and mathematical apparatus. The fourth section "Strength substantiation of the main structural elements of a reactive  IPC" demonstrates an analysis og the strength of critical parts of the designed IPC.The fifth section "Coupled gas dynamic and strength analysis of the first stage" is devoted to the joint study of the characteristics of the stage. The sixth section "Retrofit approaches of reactive IPC" provides modern methods for improving the efficiency and productivity of the IPC of reactive steam turbines.
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